

Ortsbeiratssitzung Mainz-Lerchenberg am 8. April 2021

Antrag: Vorlage-Nr. 0551/2021

TOP

Sauberkeit und Sicherheit im Stadtteil Lerchenberg

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Die Verwaltung wird gebeten, die Müllablagerungen auf dem Parkplatz des Bürgerhauses kurzfristig zu entfernen.
2. Ferner wird die Verwaltung darum gebeten, zu prüfen, ob die Verteilerkästen auf dem Lerchenberg ordnungsgemäß verschlossen sind und einen Austausch von defekten Verteilerkästen bei den entsprechenden Eigentümern zu initiieren.
3. Das am Christian-Haas-Weg zerstörte Wegeschild soll kurzfristig wieder instandgesetzt werden.
4. Die Verwaltung wird ebenfalls darum gebeten, die große Anzahl an verschmutzten, mit Aufklebern beklebten Straßen- und Verkehrsschilder zu säubern oder auszutauschen sowie verblasste Verkehrsschilder auszutauschen.
5. Die Verwaltung wird gebeten, die Aufstellung von Hundekotbeutel Spendern (z. B. Typ MIKA), die gleichzeitig auch zur Entsorgung von Hundekotbeuteln dienen können, zu prüfen.

Begründung:

Am Dreckwegtag haben wir mit Bedauern festgestellt, dass auf dem noch öffentlich zugänglichen Teil des Parkplatzes am Bürgerhaus Müll und ein ganzer Berg alte Weihnachtsbäume abgelegt wurden. Wir sind der Meinung, dass dieser Bereich am Bürgerhaus auch während der Baumaßnahmen stets sauber zu halten ist. Denn Teile des Müllberges verteilen sich an windigen Tagen über das gesamte angrenzende Waldstück.

Des Weiteren haben wir festgestellt, dass Verteilerkästen lediglich durch Klebeband verschlossen sind (z. B. an der Einmündung zur Herrmann-Hesse-Straße). Dies birgt die Gefahr zu Vandalismus und unberechtigtem Zugriff oder bildet ein Gefahrenpotential für spielende Kinder, die sich Zugriff zu den Verteilerkästen verschaffen könnten. Dieses Gefahrenpotential muss dringend abgestellt werden.

Das demolierte Wegeschild sollte schnellstmöglich wieder aufgestellt werden, so dass es zu keinen Nachahmer-Effekten kommt und auch hier wieder eine Orientierung für Fußgängerinnen und Fußgänger möglich ist.

Weiterhin ist eine große Anzahl von Straßen- und Verkehrsschildern auf dem Lerchenberg entweder mit einer Vielzahl von Aufklebern beklebt oder beschmiert. Dies erzeugt nicht nur einen unsauberen Eindruck und suggeriert, dass dies geduldet wird, es führt auch dazu, dass die Schilder schlechter wahrzunehmen sind. Dies gilt vor allem in der Dunkelheit. Die Schilder sollten schnellstmöglich gesäubert und wenn notwendig ggf. auch ersetzt werden. Dies gilt auch für die verblassten Verkehrsschilder.

Zur Entsorgung von gefüllten Hundekotbeuteln sollen an viel genutzten Wegen auf dem Lerchenberg Hundekotbeutelspender mit den entsprechenden Abfallbehältern aufgestellt werden. Denn viele gefüllte Hundekotbeutel werden in den Mülleimern an den Sitzbänken entsorgt. Gerade im Sommer erzeugt dies einen unangenehmen Geruch, der die Nutzung der Sitzbänke nicht mehr möglich macht.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU- Fraktion
Andreas Michalewicz